



Distanzlernen bis 14.02.2021

Liebe Eltern,

Sie haben es sicher gehört: bis zum 14.02.2021 ist Distanzlernen – die Schulen bleiben geschlossen.

Bleiben Sie bitte weiter zu Hause.

Wir stellen Ihnen Bescheinigungen für Ihre Arbeitgeber aus, damit sie Kinderkrankengeld bekommen.

Nur wenn Ihr Arbeitgeber Sie nicht freistellt oder Sie in Not sind, können Sie Ihr Kind zur Notbetreuung nach einem Gespräch mit mir anmelden.

Weiterhin geht Infektionsschutz vor Schule.

Bleiben Sie zuversichtlich, was das Lernen angeht, ich höre viel Gutes vom Lernen Ihrer Kinder mit Padlet und Teams!

Viele Grüße

Eike Buttermann